

Comisión Nacional del Mercado de Valores
Att. Director del Área de Mercados
c/ Edison núm. 4
28006 Madrid

Madrid, 26 de marzo de 2025

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, ponemos en su conocimiento la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

El Consejo de Administración de Pharma Mar, S.A. (la “**Sociedad**”) reunido ayer día 25 de marzo, ha acordado proponer para su aprobación en la próxima Junta General de Accionistas la distribución de un dividendo por importe de 0,80 euros por cada acción en circulación, como reconocimiento al compromiso de nuestros accionistas y reflejo de los resultados obtenidos.

Esta propuesta subraya la solidez financiera de la compañía y su compromiso con la creación de valor sostenido para sus accionistas. Una vez aprobado por la Junta General de Accionistas, el dividendo será abonado con cargo a reservas de libre disposición (prima de emisión) hasta un importe máximo de 14.577.782,40 euros. El importe final quedará determinado al tiempo de reparto del dividendo, en función de las acciones de la Sociedad en circulación y aquéllas que mantenga en autocartera en ese momento.

Se adjunta nota de prensa que se distribuirá a los medios de comunicación en relación con esta noticia.

El consejo de administración de PharmaMar propone un incremento del dividendo del 23%

Madrid, 26 de marzo de 2025.- El consejo de administración de PharmaMar (MSE: PHM) ha anunciado hoy que someterá a aprobación en la próxima junta general de accionistas la distribución de un dividendo por importe de 0,80 euros por cada acción en circulación, lo que supone un incremento del 23% en comparación con el dividendo en efectivo pagado el pasado año de 0,65 euros por acción.

Esta propuesta subraya la solidez financiera de la compañía y su compromiso con la creación de valor sostenido para sus accionistas. El dividendo que sería abonado con cargo a reservas de libre disposición (prima de emisión) representaría un desembolso por un importe máximo de 14.577.782,40 euros.

Esta propuesta del consejo de administración de PharmaMar supone repartir dividendo por sexto año consecutivo, a lo largo de este periodo la compañía ha repartido dividendos por una cantidad total acumulada de más de 70 millones de euros.

PharmaMar cerró el ejercicio 2024 con unos ingresos totales de 174,9 millones de euros, que representa un crecimiento del 11% con respecto al ejercicio anterior y un beneficio neto de 26,1 millones de euros, con una posición de caja neta al cierre del ejercicio de 109 millones de euros.

Aviso

El presente comunicado no constituye una oferta de venta o la solicitud de una oferta de compra de valores, y no constituirá una oferta, solicitud o venta en cualquier jurisdicción en la que dicha oferta, solicitud o venta sea ilegal antes del registro o verificación bajo las leyes de valores de dicha jurisdicción.

Sobre PharmaMar

PharmaMar es una compañía biofarmacéutica centrada en la investigación y el desarrollo de nuevos tratamientos oncológicos, cuya misión es mejorar la salud de los pacientes afectados por enfermedades graves con medicamentos innovadores. Inspirada el mar, guiada por la ciencia e impulsada por los pacientes con enfermedades graves para mejorar sus vidas, proporcionándoles medicamentos novedosos. PharmaMar tiene la intención de seguir siendo el líder mundial en el descubrimiento, desarrollo e innovación de medicamentos de origen marino.

PharmaMar ha desarrollado y comercializa actualmente Yondelis® en Europa, así como Zepzelca® (lurbinectedina), en Estados Unidos; y Aplidin® (plitidepsina), en Australia, con diferentes socios. Además, cuenta con una cartera de candidatos a fármacos y un sólido programa de I+D en oncología. PharmaMar tiene otros programas en fase de desarrollo clínico para varios tipos de tumores sólidos: lurbinectedina, ecubectedina, PM534 y PM54. Con sede en Madrid,

PharmaMar tiene filiales en Alemania, Francia, Italia, Bélgica, Austria, Suiza y Estados Unidos. PharmaMar también tiene la participación mayoritaria de Sylentis, empresa dedicada a la investigación de las aplicaciones terapéuticas del silenciamiento génico (RNAi). Para más información, visite nuestra web: www.pharmamar.com.

Para más información:

Lara Vadillo – Directora de Comunicación lvadillo@pharmamar.com

Miriam Collados – Manager de Comunicación Corporativa mcollados@pharmamar.com

Teléfono: +34 918466000

Mercado Capitales y Relación con Inversores:

José Luis Moreno Martínez-Losa – VP, Director Mercado Capitales y Relación con Inversores

Natalia Amo – Mercado Capitales y Relación con Inversores

investorrelations@pharmamar.com

Teléfono: +34 914444500

